



كلية التربية الموسيقية جامعة حلوان

الأقسام العلمية بالكلية هي :

- ١- قسم الأداء.
- ٢- قسم الموسيقى العربية.
- ٣- قسم النظريات والتأليف.
- ٤- قسم العلوم الموسيقية التربوية.

FME- Academic Departments:

- 1- Performance Department.
- 2- Arabic Music Department.
- 3- Theories and Composition Department.
- 4- Pedagogical Sciences of Music Department.

" مرحلة الدراسات العليا "

تقوم مرحلة الدراسات العليا على ٢٣ برنامج :

دبلوم التربية الموسيقية في التخصصات التالية: عدد (٥)

١. دبلوم الدراسات العليا في التربية الموسيقية. (خريجي كلية التربية الموسيقية)
٢. دبلوم الدراسات العليا العام في التربية الموسيقية. (خريجي كليات التربية النوعية)
٣. دبلوم الدراسات العليا في التخصص. (لمن لم يستكمل متطلبات الماجستير)
٤. دبلوم الدراسات العليا في علوم الموسيقى الفرعونية.
٥. الدبلوم المهني لإعداد خريجي الكليات الموسيقية للعمل في مجال ذوي الاحتياجات الخاصة.

درجة الماجستير في التربية الموسيقية في التخصصات التالية: عدد (٩)

١. ماجستير التربية الموسيقية قسم النظريات والتأليف، شعبة التأليف الموسيقي العالمي.
٢. ماجستير التربية الموسيقية قسم النظريات والتأليف، شعبة علوم الموسيقى.
٣. ماجستير التربية الموسيقية قسم الموسيقى العربية، شعبة التاريخ الموسيقي العربي.
٤. ماجستير التربية الموسيقية قسم الموسيقى العربية، شعبة التأليف الموسيقي العربي.

٥. ماجستير التربية الموسيقية قسم الأداء، البيانو.

٦. ماجستير التربية الموسيقية قسم الأداء، المصاحبة.

٧. ماجستير التربية الموسيقية قسم الأداء، أحد الآلات الأوركستراوية.

٨. ماجستير التربية الموسيقية قسم الأداء، الغناء العالمى.

٩. ماجستير التربية الموسيقية قسم العلوم الموسيقية التربوية.

درجة الدكتوراه فى التربية الموسيقية فى التخصصات التالية: عدد (٩)

١. دكتوراة الفلسفة فى التربية الموسيقية قسم النظريات والتأليف، شعبة التأليف الموسيقى العالمى.

٢. دكتوراة الفلسفة فى التربية الموسيقية قسم النظريات والتأليف، شعبة علوم الموسيقى.

٣. دكتوراة الفلسفة فى التربية الموسيقية قسم الموسيقى العربية، شعبة التاريخ الموسيقى العربى.

٤. دكتوراة الفلسفة فى التربية الموسيقية قسم الموسيقى العربية، شعبة التأليف الموسيقى العربى.

٥. دكتوراة الفلسفة فى التربية الموسيقية قسم الأداء، البيانو.

٦. دكتوراة الفلسفة فى التربية الموسيقية قسم الأداء، المصاحبة.

٧. دكتوراة الفلسفة فى التربية الموسيقية قسم الأداء، أحد الآلات الأوركستراوية.

٨. دكتوراة الفلسفة فى التربية الموسيقية قسم الأداء، الغناء العالمى.

٩. دكتوراة الفلسفة فى التربية الموسيقية قسم العلوم الموسيقية التربوية.

!

- Academic Programs of Postgraduate -

Postgraduate level 23 Educational program:

Diploma Programs: (5)

1. Graduate Diploma in Music Educational. (For the Faculty of Music Education's alumnus)
2. Graduate Diploma in Music Education. (For the Faculty of Specific Education's alumnus)
3. Graduate Diploma for alumnus who did not accomplish the requirements of the faculty, each in his socialization.
4. Postgraduate diploma in Pharaonic Music.
5. A professional diploma for qualifying gradutors of music faculties to work in the field of special needs.

Master of Music Education in one of the following specialization: (9)

1. Master of Music Education in Theories and Composition Department, Western Art Music Composition Section.
2. Master of Music Education in Theories and Composition Department, Musicology Section.
3. Master of Music Education in Arabic Music Department, Arabic Music History Section.

4. Master of Music Education in Arabic Music Department, Arabic Music Composition Section.
5. Master of Music Education in Performance Department, Piano Section.
6. Master of Music Education in Performance Department, Accompaniment Section.
7. Master of Music Education in Performance Department, Orchestral Section.
8. Master of Music Education in Performance Department, Vocal Section.
9. Master of Music Education in Pedagogical Sciences of Music Department.

PhD of Music Education in one of the following specialization: (9)

1. PhD of Music Education in Theories and Composition Department, Western Art Music Composition Section.
2. PhD of Music Education in Theories and Composition Department, Musicology Section.
3. PhD of Music Education in Arabic Music Department, Arabic Music History Section.
4. PhD of Music Education in Arabic Music Department, Arabic Music Composition Section.
5. PhD of Music Education in Performance Department, Piano Section.
6. PhD of Music Education in Performance Department, Accompaniment Section.
7. PhD of Music Education in Performance Department, Orchestral Section.
8. PhD of Music Education in Performance Department, Vocal Section.
9. PhD of Music Education in Pedagogical Sciences of Music Department.

Learn more (Faculty website):	www.fme.edu.eg
Contact Details:	1.1.1. Faculty of Music Education 1.1.2. 27 Ismail Mohamed St. 1.1.3 Zamalek 1.1.4. Cairo, Egypt 1.1.5. Phone : 00202-27353750 - 00202-27365164 1.1.6. Fax: 00202-27353750 E-mail : info@music.helwan.edu.eg